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Top 3 Anhörung des Stavenhagener Sportvereins 1863 zur Nutzung 
des Jugendclubs.
Vorstellung des Konzeptes durch Thomas Müller

Herr Müller, Vorsitzender des Stavenhagener Sportvereins von 1863 stellt in Kurz-
form das Konzept zur Nutzung des Jugendclubs vor. Er beantwortet dazu Fragen der 
Stadtvertreter. 

Herr Salewski stellt fest, dass es bei dem Konzept nicht um den Ersatz für den be-
stehenden Jugendclub geht, sondern ein neues Konzept darstellt. 

Herr Ritter bedankt sich bei Herrn Müller und dem Sportverein für die Aktivitäten im 
Jugendsport. Er gibt aber zu bedenken, dass es sich bei dem Konzept nicht um die 
Umsetzung für eine Jugendfreizeiteinrichtung handelt. Das Konzept entspricht nicht 
seiner Erwartungshaltung. Der Jugendclub in seiner herkömmlichen Weise sollte er-
halten bleiben.

Herr Krafzik fragt an, ob das Konzept noch verhandelbar ist. Herr Müller bestätigt 
das.


